



Der GTRV Neuwied stellt sich vor

Mit knapp 140 Jahren ist der Gymnasial-Turn-Ruder-Verein Neuwied 1882 e.V. einer der traditionsreichsten Vereine der Stadt, der zwar in der Zeit des Nationalsozialismus aufgelöst, ab 1945 aber neu aufgebaut wurde und heute mit der vollen Breite des Rudersports begeistern kann.

UNSERE MITGLIEDER:

Dem Gründungsgedanken als Schülerruderverein treu bleibend, legen wir großen Wert auf unsere eigenständig agierende Jugendabteilung und insgesamt auf eine kontinuierliche Jugendarbeit. Unsere Vereinsfamilie ist vielfältig, jeder kann sich auf seine Art und Weise für den Verein engagieren.

UNSER REVIER:

Das Heimatgewässer ist der Rhein, unser Bootshaus liegt durch eine Rheininsel geschützt bei Stromkilometer 608. Im Bereich zwischen Kilometer 600 und 610 finden unsere regelmäßigen Rudertermine statt. Die jüngsten Ruderer werden auf einem gestauten Abschnitt der Wied im benachbarten Stadtteil Altwied ausgebildet, während unsere Rennrunderer hauptsächlich auf dem Moselstausee in Koblenz trainieren. Durch die Lage am Mittelrhein wird das Bootshaus häufig als Übernachtungsmöglichkeit von Wanderfahrern genutzt.

UNS UNTERSCHIEDET VON ANDEREN RUDERCLUBS...

...dass der Verein weit über den Rudersport hinaus geht! Der GTRVN bietet ein aktives Vereinsleben, vom Frühlingfest am Bootshaus über Volleyballturniere oder eine gemeinsame Ski-freizeit wird hier außerordentlich viel geboten. Bei all diesen Gelegenheiten kommt es nebenbei zum Erfahrungsaustausch, bei dem Alt und Jung Wissen, Kontakte und Kenntnisse teilen. Wir sind stolz, dass der Verein vollständig auf ehrenamtlicher Arbeit basiert.

UNSERE MITGLIEDERZAHL

Der GTRVN gehört mit 290 Mitgliedern und steigender Mitgliederzahl zu den mittelgroßen Vereinen im Deutschen Ruderverband. Es werden Schnupperkurse für Kinder, Jugendliche und Erwachsene angeboten, fortgeschrittene Ruderer werden in Gruppen mit ähnlichem Leistungsniveau integriert.

SCHWERPUNKTE UND ERFOLGE

Von Wanderfahrt bis Regatta, von Kurzstrecke bis Marathon, durch alle Altersklassen gestreut, ist bei uns alles möglich. Sportler unseres Vereins nehmen regelmäßig an nationalen und internationalen Regatten sowie den Deutschen Meisterschaften und Sprintmeisterschaften, im Junioren- und Seniorenbereich teil. Auch im Langstreckenbereich ist der GTRVN erfolgreich vertreten: Neben der traditionell in Neuwied startenden Teilstrecke der EUREGA fahren unsere Sportler auch bei internationalen Marathonwettkämpfen Erfolge ein.

DIE GROSSEN THEMEN FÜR UNS IN DEN NÄCHSTEN 12 MONATE:

Für unsere vielfältigen Aktivitäten steht die Beschaffung eines neuen Vereinsbusses an, ebenso wird der Krafraum für die Wintersaison mit einem frischen Anstrich versehen und mit neuen Geräten ergänzt. Sportlich gesehen wollen wir das Riemenrudern im Verein wieder populärer machen.

WENN WIR ETWAS ZU SAGEN HÄTTEN, DANN...

...würden wir die Baggerseen des früheren Bimsabbaus nutzen und zu einer perfekten Trainings- und Ausbildungsstrecke ausbauen.

UNSERE BESTE IDEE DER LETZTEN 10 JAHRE:

Die Rückgewinnung des zuvor vermieteten Obergeschosses im Bootshaus. Die Räumlichkeiten wurden daraufhin in Eigenleistung renoviert und zum viel genutzten Vereinsraum, mit einem der schönsten Blicke auf den Rhein und den Pegelturm, dem Wahrzeichen Neuwieds, umgewandelt.

IN ZEHN JAHREN SEHEN WIR UNSEREN CLUB...

...als sportliches Aushängeschild für Neuwied und die Region. Dafür ist es uns besonders wichtig, für neue Mitglieder attraktiv zu sein.

Auch Ihr Ruderverein kann sich hier vorstellen.

Nutzen Sie diese Chance! Beantworten Sie die 10 Fragen und schicken Sie sie mit einem druckfähigen Vereinslogo an: redaktion@rudersport-magazin.de

GTRV Neuwied

Rheinstraße, 56564 Neuwied

Mail: info@gtrvn.de

Website: www.gtrvn.de